

Cuba rescata tierras improductivas y las incorpora a la producción agrícola



Agricultura en Cuba

La Habana, 8 nov (RHC) Cuba trabaja hoy en la incorporación de tierras sin explotar cubiertas de maleza, con el objetivo de incrementar la producción de alimentos y satisfacer la demanda, afirmó el director general de Agricultura, Miguel Rosales.

Se trata de una de las prioridades del Ministerio de la Agricultura (Minag), contemplada dentro de las 63 medidas aprobadas por el Gobierno en abril con la participación de productores, expertos y directivos del sector.

En declaraciones exclusivas a Prensa Latina, Rosales, significó que el rescate de esas áreas

improductivas se lleva a cabo en las provincias de Artemisa, Mayabeque, Cienfuegos y Granma.

Tales acciones responden al cumplimiento de la decisión de extinguir o fusionar las cooperativas agropecuarias que no tienen posibilidades de recuperación económica y productiva, pasando las tierras, siempre que sea posible, para el fortalecimiento de las empresas estatales.

Destacó que también es prioridad de la agricultura cubana incrementar los niveles de los cultivos rústicos o tropicales: plátano, yuca, malanga y boniato, con el fin de lograr las 30 libras de productos del campo per cápita por habitantes.

Al respecto, Rosales destacó que aunque para llegar a ese propósito faltaban al cierre de septiembre 110 mil hectáreas por sembrar, es un objetivo posible ante la demanda de la población y los encargos sociales.

El directivo del Minag subrayó que otra meta importante para obtener mayores rendimientos por área es explotar al máximo las tierras bajo sistemas de riego por pivote central eléctrico, algo que hoy solo ocurre en el 7,2 por ciento de las 6,3 millones de hectáreas que componen el total de área agrícola del país.

A una pregunta sobre las deficiencias que más predominan en la agricultura, Rosales destacó la necesidad de contar con semillas de mejor calidad, porque de ellas dependen la efectividad de la siembra para lograr altos rendimientos.

A ello se suma el impulso que debe tomar la fabricación y aplicación de bioproductos ante las actuales condiciones marcadas por las limitaciones de recursos y la falta de productos industriales para el mejoramiento de las tierras, acotó.

También resaltó la necesidad de aplicar el extensionismo agrario, el cual le facilita al productor desarrollar y fortalecer su propia labor mediante nuevas prácticas y tecnologías que generen un impacto en su bienestar y puedan ser replicadas de manera sencilla y gradual en beneficio de la agricultura.

Rosales resumió que con todas las medidas aprobadas y en marcha se dinamiza la producción agropecuaria y eliminan viejas trabas para estimular los niveles de siembra y producción, que de seguro se revertirá en mayores volúmenes de alimentos para satisfacer la demanda.

Las 63 nuevas disposiciones dan respuesta a problemas estructurales, organizativos, productivos y socioeconómicos identificados, a partir de un diagnóstico sobre el comportamiento de los principales programas de la agricultura cubana en los últimos 10 años.

Tales medidas -en opinión de las autoridades- también impactarán en la baja productividad, la poca introducción de la ciencia y la técnica, y las deficiencias en el uso y tenencia de la tierra. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/276393-cuba-rescata-tierras-improductivas-y-las-incorpora-a-la-produccion-agricola>



Radio Habana Cuba